

































masyarakat organik, melainkan juga kesadaran kolektif menyambung pada solidaritas sosial, memperkuat ikatan yang muncul dari saling ketergantungan fungsional yang semakin bertambah. Pertumbuhan dalam pembagian kerja (dan solidaritas organik sebagai hasilnya) tidak menghancurkan kesadaran kolektif; dia hanya mengurangi arti pentingnya dalam pengaturan terperinci dalam kehidupan sehari-hari. Hal ini memberikan lebih banyak ruang untuk otonomi individu dan heterogenitas sosial, tetapi tidak harus membuat individu menjadi terpisah sama sekali dari ikatan sosial yang didasarkan pada konsensus moral. Hal ini penting sekali; pengaruh yang terus-menerus dari peraturan moral yang dimiliki bersama dalam masyarakat keseluruhan itu harus merupakan suatu dasar penting yang tidak bersifat kontraktual bagi hubungan-hubungan kontraktual yang semakin banyak jumlahnya itu yang dibuat orang karena bertambahnya spesialisasi dan saling ketergantungan. Kesadaran kolektif itu memberikan dasar-dasar moral yang tidak bersifat kontraktual yang mendasari hubungan-hubungan kontraktual. Dalam benak Durkheim, kesadaran kolektif yang mendasar ini diabaikan oleh ahli teori seperti spencer, yang melihat dasar fundamental dari keteraturan sosial ini dalam hubungan-hubungan yang bersifat kontraktual.

Durkheim menghubungkan pengaruh yang terus menerus dari kesadaran kolektif ini dengan individualisme yang semakin meningkat dalam masyarakat-masyarakat organik.







demografi yang masyarakatnya didominasi oleh masyarakat petani dan buruh tani. Jadi mereka lebih memilih bekerja dipembuatan atau produksi krupuk terasi karena anggapan masyarakat pertanian tidak seimbang dengan hal yang mereka dapatkan.

Adanya home industri krupuk terasi menjadikan serangkaian perubahan yang sangat kompleks terjadi pada masyarakat home industri krupuk terasi dan juga pada warga masyarakat desa sekitarnya. Di mana perusahaan-perusahaan yang terjadi pada masyarakat sekitar yang ikut andil dalam mengembangkan home industri krupuk terasi.

3. Nama : Saidatul Mushofahah  
Jurusan : PA  
Fakultas : Ushuluddin  
Tahun : 2006  
Judul : Studi tentang Kehidupan Keagamaan Buruh Pabrik di  
Kelurahan Warugunung

Penelitian dengan judul yang ada tersebut membahas tentang studi tentang kehidupan keagamaan buruh pabrik di Kelurahan Warugunung dapat disimpulkan sebagai berikut:

- a. Karyawan (buruh) pabrik di Kelurahan Warugunung sebagian besar memahami ajaran-ajaran Islam, tetapi ada sekitar 35 persen yang kurang pemahamannya sehingga mereka mudah mengabaikan ajaran agama dengan tidak mengamalkan apa yang diperintahkan oleh agamanya.



